

私と先生 (若駒会ホームページから)

<http://www.seinan-gu.ac.jp/~a-kobaya/>

[13] 酒井厚志：2002/02/10 (Sun) 10:14

74期の酒井です。剣道部に居りました。一応ゼミ生でありましたが、いい学生ではありませんでした。サボってばかり。

先生の思い出といえば、西日本学生剣道大会の時、応援にいらっしゃったことで、まさか先生がと
思っていました。先生の前でいい成績を残せてよかった、ということです。

[12] 松村幸男：2002/01/25 (Fri) 23:42

九州北部税理士会のホームページを見るつもりが、偶然「駒うどん」を見つけしまいました。克
平くんの名前も懐かしく、ついメールをしました。監査法人は、午前0時過ぎても仕事をしているの
ですね。「駒うどん」の最後の年に子供を連れて食べに行きました。在学時、門田選手のプロ入りで
先生が忙しく、ゼミの授業がよく休講になっていたことを思い出します。

[9] 阿部泰一：2001/12/21 (Fri) 16:57

西南学院大学のホームページを見ていると「駒ゼミ」のホームページを見つけ懐かしく思っており
ます。私は「駒ゼミ」ではありませんが、西南スポーツに所属していたこともあり、高田先生は西南
スポーツの部長でもありました。この時期になると、1月3日だと思いますが高田先生の誕生日にお
邪魔していたことを懐かしく思います。HPをみていると来年は先生がなくなられて10年とは早いも
のだと感じております

[8] 小林明人：2001/11/16 (Fri) 18:21

今年も大学祭(11月16日～18日)が始まり、事務所の外は「模擬店」、「物売り」や催物への案内な
どいつもながらの風景です。9年前?のKBC「さようなら駒うどん」のこと、なつかしく、はずか
しく思い出しております。毎年大学祭前には、先生がすこし照れくさそうな顔で、「しゃんぱい!
駒うどん」と分厚いノルマをいただいたものです。

[7] 川内敏雄 投稿日：2001/10/25 (Thu) 19:47

高田先生には私が硬式野球部に所属していたこともあり大変お世話になりました。92期の川内と申
します。小林さんより10周年記念誌の件でお話する機会がありこのHPを知りました。先輩方の熱
い想いに感動しております。高田先生のお写真はとても良く写っておられますね。学生時代を懐かし
く思い出しました。

[6] もしかして第2号でしょうか 投稿者：古賀義浩 投稿日：2001/10/14 (Sun) 21:52

高田先生のお写真、しばしじーっと眺めてました。今にも先生の声が聞こえてきそうです。もう
10年になろうとしているのですね。ホームページに写真が載ってビックリされてるかもしれませんね。

[5] 小林明人 投稿日：2001/10/03 (Wed) 18:47

磯俣克平様

「おめでとうございます。貴殿が(外部からは)第1号のコンタクトです。」この日を今日か明日
かと待ち続け、いたずらにカウンター数字を増やすばかりの日々でした。是非、西南→同窓会→若駒
会ルートをご関係各位にお知らせ願います。

奥様(吟子様)は、たいそうお元気で、「毎日忙しいのヨ!」。今は、来年の10周年記念会に向けて、
何やら創作に励んでおられます。

[4] 磯俣克平 投稿日：2001/10/03 (Wed) 11:03

広報課の小嶋さんからのメールで若駒会のホームページの存在を知りました。感動しております。
小林さんご苦労さまです。吟子さんはお元気ですか?